

## L'UNSA mobilisée pour l'égalité!

Le 21 mars est la date symbolique, choisie par l'Assemblée générale des Nations unies, pour mettre en lumière la lutte contre le racisme et la discrimination raciale.

L'UNSA s'implique dans ce combat, tant sur le plan des valeurs qui fondent son engagement mais aussi en pratique, sur le terrain professionnel, grâce à ses équipes militantes qui s'engagent concrètement sur ce sujet.

L'année 2021/2022 est marquée par les différents conflits mondiaux qui entraînent des populations à devoir quitter leurs pays et à se réfugier ailleurs, notamment en France.



## **Afghanistan**

L'UNSA rappelle son attachement au devoir d'asile. Depuis août, elle appelle les pouvoirs publics à prendre leurs responsabilités et à délivrer concrètement des visas à celles et ceux qui demandent l'asile à la France, notamment les femmes ayant activement participé à la promotion des droits des femmes en Afghanistan.



## Ukraine

L'UNSA condamne sans réserve l'invasion dont les Ukrainiens sont victimes. Elle soutient les demandes de sanction contre la Russie et appelle au respect du droit international et de la démocratie.

Pour l'UNSA, il faut, en toutes circonstances, respecter la dignité humaine et les droits démocratiques des personnes - notamment des femmes lorsqu'elles sont particulièrement en danger et des enfants - quelles que soient les origines et nationalités des personnes déplacées. En ce 21 mars, journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, ne l'oublions pas !